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in un comunicato stampa diramato in data 06 Giugno 2013, l'allora Presidente della

Provincia Antonio Sartia, dichiarò: "La Provincia di Torino è contraria a qualsiasi aumento

di capacità di traffico automobilistico ipotizzato per la seconda canna del traforo del

Frejus: oggi lo abbiamo ribadito ufficialmente a Roma, nel corso della conferenza de,

servizi convocata per la modifica al progetto originario. La seconda canna del Frejus dovrà

essere realizzata esclusivamente come canna di sicurezza: ben venga l'aumento della

sicurezza nel tunnel autostradale del Frejus, ma non l'incremento del traffico. Siamo

coerenti con quanto sosteniamo sulla Tav" Saitta ricorda anche che "la Provincia di Torino

mantiene ferma la sua opinione su questo tema: non si può cambiare in corsa d'opera un

progetto che rischia di incrementare ancora il traffico di auto e camion in una valle, dove

invece sosteniamo il passaggio della linea ferroviaria ad alta velocita

li Consiglio regionale

Impegna la Giunta

a ritirare la DGR 1049 del 16/2/2015 "D.Lgs 163/2006 art. 166. Istruttoria regionale per

l'espressione del parere di competenza nell'ambito della procedura di legge obiettivo in

merito al progetto T4 del Frejus: Costruzione della Galleria di Sicurezza con diametro di 8

m (deliberazione CIPE n. 43/2009 del 26/06/2006) - Variante al progetto definitivo per

l'apertura al traffico della galleria di sicurezza."
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